

Consejo Nacional de Higiene.

Montevideo, abril 17 de 1913.

Acúsese recibo, dése cuenta y pase á la Inspección de Sanidad Terrestre á sus efectos.

ALFREDO VIDAL Y FUENTES.
Presidente.

P. Prado,
Secretario.

Informe mensual de la Inspección D. de Higiene de Colonia

Inspección Departamental de Higiene de Colonia.

Colonia, junio 10 de 1913.

Señor Presidente del Consejo Nacional de Higiene, doctor Alfredo Vidal y Fuentes.

Tengo el honor de comunicar el estado sanitario del Departamento durante el pasado mes de mayo.

Las denuncias recibidas durante el mes fueron las siguientes: un caso de varioloide en esta ciudad, uno de sarampión en San Juan, uno de difteria en los alrededores de esta ciudad, y otro caso de varioloide en Tarariras, es decir, cuatro casos de enfermedades infecto-contagiosas. Pero tenemos que agregarle tres casos de tuberculosis pulmonar acaecidos en Carmelo, un caso en Rosario y otro en La Paz, no denunciados y que figuran en las copias del Registro del Estado Civil.

Total forman nueve casos de enfermedades infecciosas, entre las cuales la bacilosis tiene la preponderancia (cinco casos).

Las vacunaciones efectuadas en el mes fueron ochenta y ocho.

Las desinfecciones practicadas de oficio fueron 17.

Las defunciones habidas en el Departamento fueron 58, de las cuales nueve pertenecen á esta ciudad.

Con la mayor consideración lo saluda muy atentamente.

F. VADORA.

Raúl G. Mallarini,
secretario.

Consejo Nacional de Higiene.

Montevideo, junio 12 de 1913.

Acúsesese recibo y pase á la Inspección de Sanidad Terrestre á sus efectos.

ALFREDO VIDAL Y FUENTES.
Presidente.

P. Prado,
Secretario.

Angel Surraco

† 18 de Mayo del corriente

Cumplimos hoy con el penoso deber de dedicar algunas palabras en memoria del farmacéutico don Angel Surraco, fallecido en esta Capital el 18 del mes pasado, tributando un justo homenaje á uno de nuestros más estimados colegas, que supo llenar noblemente su misión durante todo el término de su actuación profesional.

Nacido en esta ciudad el 29 de mayo de 1856, cursó con aprovechamiento en nuestra Universidad, obteniendo siempre las mejores notas por su competencia, hasta alcanzar el título de farmacéutico, que le fué conferido con fecha 20 de octubre de 1874.